



Le MIR sera à Rouen du dimanche 7 au dimanche 14 octobre

En avant-première de l'Armada 2019, le MIR, navire de prestige de la marine Russe, accostera ses 108 mètres à Rouen, au pied du pont Guillaume le Conquérant rive gauche, du dimanche 7 au dimanche 14 octobre 2018. Il est attendu le dimanche 7 octobre à 14h30 après une levée exceptionnelle du Pont Flaubert à 14h.

Le Mir est un trois-mâts carré construit en 1987 par les chantiers polonais de Gdansk. Son nom signifie Paix en Russe. On le surnomme le sprinter des mers car il peut atteindre une vitesse maximum de 19,4 nœuds. Avec ses 2 720 m² de voilure, ce navire-école est aujourd'hui la propriété de l'Académie de Saint-Petersbourg en Russie.

L'Armada a déjà eu le plaisir d'accueillir Le MIR lors des éditions de 1999, 2003 et 2008.

Visites gratuites du MIR ouvertes au public

Le Mir pourra être visité gratuitement par le public le dimanche 7 octobre de 15h30 à 17h30 puis tous les jours du lundi 8 au samedi 13 octobre de 10h à 12h et de 14h à 17h30. Ouverture décalée le jeudi 11 octobre à 11h et fermeture exceptionnelle le mardi 9 octobre à 16h.

Suivez-nous sur : Facebook : armada Rouen 2019

Twitter : @ArmadaRouen2019

Contacts Presse :

Christine Dejou – c.dejou@armada.org – 07 62 47 50 59

Christine Lefrançois – communication@armada.org – 02 35 89 20 03

